
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

 

20. Mai 2020 

1 von 1 
Grundschulkapazitäten in Bettenhausen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1645 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Gibt es im Stadtteil Bettenhausen ausreichende Grundschulkapazitäten, um 

dem wachsenden Bedarf durch die Bebauung des „Salzmann-Areals“ und 

des „Lossegrundes“ gerecht zu werden? 

 

2. Welche Grundschulen kommen für die künftigen Bewohner dieser 

Neubaugebiete in Frage? 

 

3. Über welche Kapazitäten verfügen diese Grundschulen? 

 

4. Welche Planungen hat der Magistrat für die Weiterentwicklung der Schulen 

(nicht nur Grundschulen) in Bettenhausen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote und Bernd Heger, Amt für Schule und 

Bildung, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




